

保育ルーム「ルナⅦ」だより

すぎむらゆり.はやしさち.まぶちえりこ.すえひろみえこ.すずきまりこ

平成27年8月



セミの声がとても賑やかに響く中、その声に負けないくらい元気いっぱいの子どもたち！水の気持ち良さを感じながら毎日水遊びを楽しんでいます。

お休み中にはお出掛けする事もあると思います。熱中症や事故などには十分注意して楽しく過ごして下さい。子どもたちの思い出話を楽しみにしています。



☆水遊び楽しいなあ☆

毎日「プールする？」「お水いっぱいになってきたね！」とベランダを覗きながら目をキラキラさせています！はじめ水に抵抗のあった子も、だんだん楽しさを覚えて顔や頭に掛かってもヘッチャラになってきました。雨のシャワーをよるこんだり、ペットボトルとカップでジュース屋さんをしたり、泡でゴシゴシお洗濯したり。。。みんなのびのびと水遊びを楽しんでいます！ちょっと水が苦手な子や小さい子はタライで遊んでいます。今後も事故のないよう、子どもたちの安全を第一に考えて水遊びをしていきたいと思っています。

かわ

いいカニさん作ったよ☆☆☆☆☆☆

2
を自
て真
友だ
られ
れ？」と
を眺めて

0、1歳児 さんも紙皿にクレヨンで色を塗り黒目を貼りました。うまくクレヨンを持たない子は保育士と一緒に塗り、自分でやりたい子は「自分でやる！」と頑張っていました。みんなが一生懸命作ったカニはとっても可愛くでき



歳児さんは紙皿にクレヨンで色を塗り目玉自分で描きました。クレヨンをしっかり持つ剣に色塗りをしている姿が見られ、他にもちと会話を楽しみながら制作する姿が見ました。出来上がると「ちゃんのはど嬉しそうに自分の作品



ました！

